

ひよこぐみだより 11月



2023年11月1日 保土ヶ谷保育園
ひよこ組担任

最近のひよこ組さんの様子

朝晩は肌寒く感じる季節になりました。寒さにも負けず沢山遊んでいるひよこ組さん。遊びながらお喋りに夢中です！「ばあ！」や「ばいばい」など、簡単な言葉で友だちとのやり取りを楽しんでいます。友だちへの興味が増し、自然と近寄って同じ遊びをする姿が見られてきました。使っている物に手をのばしたり、体を触ったり、「一緒にやりたい」「何してるかな？」の気持ちでいっぱいです。受け止めながら、優しく関わられるように保育者が見本となる言葉かけや丁寧な接し方を心がけていきます。

そして今は読書の秋！最近の子どもたちは絵本を持って「読んで～！」とアピールをしています。保育者が読み始めるとじっと座っている子や、好きな絵が出てくると、声を発したり近づいて絵を指差ししたりする子、「見えない～」「いれて～」と態度で表す子など、いつもにぎやかです！人気の絵本は誕生日仕掛け絵本・だるまさんシリーズ・あいさつ系の絵本です。もっと様々な音や言葉、絵に触れていけるようにしていきます。以前より理解している子どもたちの反応が毎回楽しみです！



今月の活動

❁ 戸外に出て秋の自然を感じ、歩行や立ちを楽しみながら様々な発見をしたいと思います。

❁ 段ボールや新聞遊び

❁ シールやスタンプなど手先を使った製作遊び

♪親子で遊ぼう♪

先日は親子で遊ぼうへのご参加ありがとうございました。ひよこ組の気に入っている遊びや玩具を知っていただけましたか？大人が多くびっくりしていた様子でしたね。当日来られなかった方もいるため、プログラムにあった、遊びの日常の様子をご紹介します！

★からだダンダン体操・バナナ体操は、曲が流れると立ち上がりたり拍手をしたり、振りを完璧に覚えている子もいます！パッと笑顔になり「キャー」と声を出して嬉しさを表現です。

★障害物レースで使ったマット台、すべり台は毎日使って身体を動かしています！様子や発達によって形を多用に変えています。活発に登り降りします。パラバルーンはバルーンの動きや風、色を感じてこどもたちも大好きです！



お願い&お知らせ

◎11月28日から個人面談があります。日頃のお子さんの様子を共有し、子育ての悩みや楽しい事等お話できればと思います。よろしくお願い致します。

- ・下着はなるべく、袖の無いものか半袖のものでお願いいたします。これから下着を購入する際は、ロンパースではなくランニング型の物をご購入下さい。
- ・体調を崩しやすいこの時期は、早寝、早起き、食生活など、生活リズムを整えるのが第一！ひよこ組の子ども保護者の皆さんも、無理なく毎日健康に過ごせるとよいですね。